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～校 訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～
｢学び合い 支え合い 高め合い｣

6月30日(火)、南
教育事務所仙北出張
所の加藤所長さんを
はじめ、3名のお客
様が、西仙北中生の
様子をご覧になるた
め来校されました。
お客様には、5･6校
時の授業を参観いた
だきましたが、子ど
もたちの授業に向か
う姿勢や集中力に感
心されるとともに、
教師と先生方の信頼
関係も構築されているとの感想をいただきま
した。また、先生方の授業の進め方や黒板へ
の板書の仕方に対する具体的なアドバイス等
もたくさんいただきました。
コロナウイルスの影響で、本校の授業の特

徴である「学び合い」の学習スタイルがなか
なかできない現状ですが、今回ご指導いただ
いたことは、これからの指導に必ず生かして
いきたいと思います。

7月7日(火)、今年最初の学校評議員会が
行われました。
今年度の評議員の皆様をご紹介します。

真田 稔 さん
田村 弘子 さん
佐藤 弘明 さん(中央公民館長)
佐藤 彰久 さん(西仙北高等学校長)

この日は午後か
ら5校時の授業を参
観いただき、その
後、校長室にて授
業の感想や日常感
じているご意見な
どをいただきまし
たが、改めて西仙
北中生の日頃からの頑張りに感心している
とのことでした。しかし、最近は地域で小･
中学生の姿を見ることがめっきり少なくな
って寂しいとの感想もありました。
今回いただいた貴重なご意見は今後の学

校運営に生かしていきたいと思います。

7月1日(水)、1年生
社会科の歴史の授業で
は、埋蔵文化財センタ
ーの先生にお越しいた
だいて、貴重な縄文時
代の石器や土器に触れ
たり、教科書ではなか
なか知ることができな
い専門的な話をうかが
ったりすることができ
ました。
1年生はみんな歴史

が大好きなので、目を
ランランと輝かせながら、意欲的に授業に臨
んでいました。やはり、教科書や資料集に載
っている写真などを見るよりも、現物を見た
り、手に取って触れたりすることが、一番勉
強になるということを改めて感じることがで
きたと思います。
埋蔵文化財センターは旧仙北町の払田柵前

にありますので、興味のある人はぜひ訪問し
てみてください。

4月最初のPTAはコ
ロナウイルスの影響で
授業参観が中止となっ
てしまったため、7月
2日(木)が今年度最初
の授業参観となりまし
た。今回はできるだけ
密にならないように1
日フリー参観の形態を
とらせていただきまし
た。学校でのお子さん
の様子はいかがだった
でしょうか？
特に1年生の保護者の皆様は、中学校で

の初めての授業参観ということで、小学校
とは違った、制服で学ぶお子さんの姿を感
慨深くご覧になったのではないでしょうか。
各学年の懇談では、まもなく迎える夏休

みの諸注意はもちろんですが、3年生にと
ってはコロナウイルスの影響を受けている
修学旅行の行き先等についても決定するこ
とができました。
西仙北中では、今後も保護者の皆様と協

力しながら、子どもたちのよりよい成長の
ために尽力していきたいと考えております。
今後ともよろしくお願いします。

ホームページ･ブログもご覧ください(随時更新)



皆さんご存じのとおり、今年度の郡総体は7月11日(土)･12日(日)に開催され、そしてこ

の大会ですべて終了となります。全県大会、東北大会などの上位大会はありません。だから

こそ、特に3年生（勇心学年）にとっては、本当に集大成の締めくくりの大会となります。

昨年度末から今年度初めにかけての休校期間はもちろん、登校が再開されても部活動がで

きない状況が長く続き、大会に向けて日々の練習に励んでいた部員の皆さんにとっては、本

当に、本当に辛い期間だったと思います。また、このように目指すべき目標であった上位大

会が無くなってしまったことも、返す返す残念なことだと思います。

しかし、これまで苦しい練習を通して身に付けた技術や精神力、そして何よりも仲間との

友情や信頼関係は、皆さん一人一人のこれからの大きな財産になります。明日からの大会で

は、西仙北中学校のスローガンである「みんなで心を寄せ合う」ことを胸に、部員一人一人

が「チームのために自分は何ができるのか？ For the TEAM！ONE TEAM!」を考えな

がら行動してほしいと思います。

壮行会では、西仙北中生や先生方だけではなく、小学生や保護者の皆さん、地域の方々み

んなが皆さんを応援していることが分かったと思います。もうやるっきゃないでしょ！

燃えろ！ 勇気をもって、心を寄せ合って！各部の健闘を祈っています！

○第29回神代中学校招待野球大会 優 勝！

7月8日(水)、指導主
事の先生をお招きし、数
学の授業研究会が行われ
ました。授業は齋藤先生
と赤川先生の指導のもと
1年B組で行われました。
本校では、生徒の個人

差への対応やきめ細かい
指導のために、数学や英
語でＴ･Ｔ(ティーム･テ
ィーチング）指導を行っ
ています。要するに、1
クラスに複数の先生が入っての授業です。こ
の日の授業でも、主に齋藤先生が授業を進め
る中で、数学の教育専門監である赤川先生が、
困っている生徒に寄り添って個別指導してい
る姿が見られました。
秋田県では、このような指導を可能にする

ための加配（通常よりも多くの先生を配置す
る）を教科指導だけではなく、生徒指導でも
行っており、本校では両方の配置をいただい
ています。
今回ご指導いただいたことを、今後の加配

教員の効果的な活用に生かしていきたいと思
います。

「秋田花の国づくり推進協議会」様より、き

れいなお花をお借りしました。

コロナの学校での影響を

心配された県内のお花農家

の皆さんが丹精込めて育て

たお花を、地域のお花屋さ

んが心を込めて活けてくだ

さいました。

生徒玄関前がとても華や

ぎ、そのおかげで学校全体が明るくなった

感じがします。

本当にありがとうございました。

佐々木興業さんから、笹竹をいただきました
いただいた笹竹には、全校生徒の願い事

が付けられました。こ
んな時だからこそ、み
んなの願いを叶えてあ
げたいという思いが、
いつも以上に強くなり
ます。(詳細はﾌﾞﾛｸﾞで)


